

Aschenbecher vor dem Helene-Heppe-Park

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Die Wiener Volkspartei Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 21. März 2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (u. a. MA 48) zu ersuchen, in der Magdalenenstraße vor dem Helene-Heppe-Park zusätzliche Aschenbecher aufzustellen.

Begründung

Im Rahmen der Parkbegehung hat sich gezeigt, dass vor der Parkanlage Bedarf nach zusätzlichen Aschenbechern besteht.

Veronika Zimmermann